

## LA EDITORIAL



Con el lanzamiento del sistema "Ubica tu Casilla", el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) facilita a la ciudadanía una herramienta clave para ejercer su derecho al voto en el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025.

A través de un mapa interactivo, las y los votantes podrán conocer la ubicación exacta de su casilla, ver la fotografía del lugar, saber cuántos cargos se elegirán y hasta recibir indicaciones para llegar. Esta acción no solo moderniza el acceso a la información electoral, sino que también busca eliminar barreras logísticas que, en muchas ocasiones, desincentivan la participación.

Sin embargo, más allá de lo tecnológico, lo importante es lo que está en juego: la democracia local. Votar no es un acto menor, es una responsabilidad compartida que define el rumbo de nuestras instituciones.

Aun cuando en algunos distritos no se elegirán jueces o juezas, el llamado es claro: acudir a las urnas es participar activamente en la construcción de un Estado de derecho más justo y representativo. Que ninguna persona se quede sin votar por no saber dónde hacerlo; que ninguna decisión se tome sin la voz de la ciudadanía.

